

SHANDRANI ANIMAL WELFARE PROGRAMME

Les animaux errants à l'abri

Situé non loin du lagon de Blue Bay, l'ancien centre de plongée du Shandrani Beachcomber Resorts and Spa est plus animé que jamais. Et pour cause, il accueille désormais des invités particulièrement poilus et attachants dans le cadre d'une des initiatives du Shandrani Animal Welfare Programme. L'objectif : contrôler la population d'animaux errants dans la région. Mis en place en 2021, ce projet est une première pour un hôtel à Maurice.

« Quando on a lancé le programme, il y avait plus de 300 000 chiens errants à Maurice, cela en nous basant sur les statistiques émises par les autorités. Malheureusement, des chiens naissent dans les champs de cannes autour du Shandrani Beachcomber et perdent leur habitat naturel pendant la saison de coupe. Ils finissent par trouver refuge ici, à l'hôtel », déclare Raphael Nicolas, Commercial Executive et membre de l'équipe de l'Animal Welfare Programme.

Dans leur abri entouré de verdure, Lucky, Bibiche et bien d'autres se font chouchouter par Manor Seamah. Les animaux, il les connaît bien car il a lui-même trois chiens. Facilement reconnaissable à son polo vert et à son grand sourire, il oriente les clients de l'hôtel qui souhaitent adopter un des chiens ou chats. Celui qui a longtemps travaillé à la case nautique de l'hôtel dédie désormais toutes ses journées aux animaux ayant élu domicile sur le site du Shandrani. « *Manor est le seul à avoir pu apprivoiser les chiens blessés et agressifs. C'est l'homme de la situation !* » confie Raphael.

S'occuper des animaux demande un réel engagement : il faut les nourrir plusieurs fois par jour, jouer avec eux, les stériliser et les faire vacciner. Aucun souci puisque

Manor est bien équipé ! Cocotte-minute, réfrigérateur, vélo pour les visites chez des vétérinaires de proximité... La direction de l'établissement a réuni toutes les ressources nécessaires pour le bien-être des animaux, en leur offrant notamment un menu aussi savoureux que varié, qui comprend des croquettes, mais aussi les restes du buffet. L'hôtel fait ainsi d'une pierre deux coups, puisque cette initiative permet également de réduire le gaspillage alimentaire.

« *Au départ, il y avait trente chiens sur le site. En un an et demi, plusieurs ont été adoptés et ont pu trouver un foyer aimant en Europe, en Afrique du sud ou encore chez les artisans. Il reste douze chiens qui, eux, protègent le territoire et empêchent d'autres de s'y aventurer* », déclare Raphael. Un second abri est d'ailleurs en cours de construction en vue d'accroître la capacité d'accueil.

Afin de pouvoir mener cette mission, l'équipe a reçu beaucoup de soutien : des dons généreux de touristes, mais aussi une aide précieuse des vétérinaires de la localité et d'associations, telles que All Life Matters. « *Ce projet n'aurait jamais vu le jour sans l'enthousiasme de notre directeur général, Rico Paoletti, et le dévouement de Gawin Curpen, ancien Quality Assurance Manager* », fait ressortir Raphael. ●





Shandrani animal welfare programme

Shandrani Beachcomber Resorts and Spa's former diving centre is located not far from the Blue Bay lagoon, and is livelier than ever. And so it should be, as it now welcomes guests that are particular hairy and appealing, under one of the initiatives of the Shandrani Animal Welfare Programme. The aim is to control the population of stray animals in the region. This project was setup in 2021, and is a first for a Mauritian hotel.

'When we launched the programme, there were over 300,000 stray dogs in Mauritius, based on statistics issued by the authorities. Unfortunately, dogs are born in the sugar cane fields around Shandrani Beachcomber and lose their natural habitat in the cutting season. They end up taking refuge here at the hotel,' says Raphael Nicolas, Executive Sales Representative and a member of the Animal Welfare Programme team.

In their shelter surrounded by greenery, Lucky, Bibiche and many others are pampered by Manor Seamah. He knows all about animals as he has three dogs himself. Easily recognisable by his green polo shirt and his broad smile, he works with hotel guests who would like to adopt cats or dogs. After working for a long time in the hotel's watersports centre, he now devotes all his time to the animals who have chosen to make their home on the Shandrani site. 'Manor is the only one who has managed to tame dogs who are injured and aggressive. He's just the man for the job!' says Raphael.

Looking after animals requires real commitment: you have to feed them several times a day, play with them, have them sterilised and get them vaccinated. That's no problem because Manor is very well equipped! He has a pressure cooker, a fridge and a bike for visits to the local vet... The hotel management have got together all the resources necessary for the welfare of the animals, in particular offering them a menu as tasty as it is varied, not only dog biscuits, but also leftovers from the buffet. In this way the hotel manages to kill two birds with one stone, as the initiative also results in reducing food waste.

'At the beginning, there were thirty dogs onsite. In the space of eighteen months, some have been adopted and found a loving home in Europe, South Africa or with the artisans. There are twelve dogs left, who protect the territory and stop others from coming in,' says Raphael. A second shelter is now being built to increase capacity.

The team received a lot of help to carry out this mission: generous donations from tourists, as well as valuable help from local vets and organisations such as All Life Matters. 'This project would never have seen the light of day without the enthusiasm of Rico Paoletti, our General Manager, and the dedication of Gawin Curpen, our former Quality Assurance Manager,' points out Raphael... ●



LUCIA VIT EN ALLEMAGNE AVEC *sa nouvelle famille*

Lucia, ancienne petite protégée de Manor et de Raphael, a été adoptée par Joana et Christian Pohl, un couple allemand venu en 2022 célébrer leur mariage au Shandrani Beachcomber Resorts & Spa. Ils n'ont pu résister à la frimousse de Lucia. Depuis, elle nage dans le bonheur avec sa nouvelle famille en Allemagne. ●

Lucia lives in Germany with her new family

Lucia, who was one of Manor and Raphael's little protégées, was adopted by Joana and Christian Pohl, a German couple who held their wedding at Shandrani Beachcomber Resorts & Spa in 2022. They just couldn't resist Lucia's cute little face. She has been living very happily with her new family in Germany ever since. ●

Choco : **JAMAIS SANS SA GRANDE SOEUR**

En plus de ses deux parents chaleureux, Choco a le plaisir de partager sa nouvelle vie en Allemagne avec sa grande sœur adoptive, Cookie. Les deux chiens ne se quittent plus et font même la sieste ensemble. ●

Choco: never without his big sister

As well as having two loving parents, Choco enjoys sharing his new life in Germany with his adoptive big sister, Cookie. Both dogs never leave each other's side and even take their nap together. ●

